

BDK stellt Vorsitzenden des Personalrats der Polizeidirektion Hannover

25.03.2020

Wir gratulieren Frank Freyer zu seiner Wahl! In der konstituierenden Sitzung des von den Beschäftigten der PD Hannover neu gewählten Personalrats wurde der Spitzenkandidat des BDK Hannover, Frank Freyer, zum neuen Vorsitzenden gewählt. Zu den vielen Gratulanten gehörte auch unser Bundesvorsitzender Sebastian Fiedler.

Der BDK stellt im neuen Personalrat zwei Mitglieder. Frank Freyer war im "alten" Personalrat bereits als erster stellvertretender Vorsitzender mit einer Freistellung aktiv.

Nach den Wahlen gab es keine eindeutigen Mehrheiten, so dass in geheimer Wahl ein neuer Vorsitzender gewählt wurde. Das Ergebnis ist bekannt! Erster Stellvertreter wird Jens Hoffmann von der DPolG und Imke Schulz von der GdP ist zweite stellvertretende Vorsitzende.

Insgesamt 6 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Behörde werden hauptamtlich im Personalrat tätig sein. Die Möglichkeit einer Freistellung wurde von den "Unabhängigen" leider nicht genutzt.

An dieser Stelle gratulieren wir allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Personalrats zu ihrer Wahl und bedanken uns gleichzeitig für das Frank Freyer entgegengebrachte Vertrauen.

Wir wünschen dem neuen Personalrat in diesen besonderen Zeiten Mut, Entschlossenheit und Durchsetzungsstärke beim Einsatz für alle Angehörigen unserer Behörde.

Bleibt alle gesund!

Der Direktionsvorstand Hannover

PDF

bdk.de Seite 1